

Cette enquête, qui a reçu le soutien du Secrétariat d'État chargé de l'égalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre les discriminations, a été réalisée auprès de 2 000 jeunes filles et garçons de 6 à 18 ans.

L'objectif de cette enquête est de faire un état des lieux des choix d'orientation des jeunes en fonction de leur âge et de leur sexe. Aucune surprise, nous sommes toujours dans des orientations genrées dès notre plus jeune âge.

Plusieurs points sont à relever :

- 1. Projection du futur métier :** « Sais-tu ce que tu souhaites faire plus tard ? » 60 % des primaires ont répondu OUI à des métiers encore de rêve. Les collégiens et les lycéens quant à eux sont plus dans la réalité du marché.
- 2. Choix du métier des projections très genrées**



- 3. Les métiers souhaités :** quel métier souhaitez-vous faire plus tard ? une représentation encore très sexuée de nombreux métiers
- 4. La connaissance des études :** les filles restent mieux informées
- 5. La confiance dans le parcours d'études :** des filles plus confiantes que les garçons !
- 6. Perception sexuée des métiers :** les métiers n'ont pas de sexe aux yeux des jeunes mais l'univers de l'enfance est stéréotypé
- 7. Les secteurs d'activité encore très marqués par les genres**
- 8. Le métier d'ingénieur encore mal connu des jeunes filles**

Découvrez l'article dans son intégralité [ici](#) !

